



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de mayo de 2013.

GOBIERNO MUNICIPAL TRABAJA PARA LA SALUD DE LOS NIÑOS ECATEPEQUENSES

El Ayuntamiento de Ecatepec pone en marcha acciones para evitar la venta de productos chatarra al exterior de escuelas con el fin de fomentar una alimentación más sana en la población infantil.

Como parte de la iniciativa para impulsar una alimentación nutritiva principalmente en niños ecatepequenses, personal de la dirección de Verificación y Normatividad, realizan inspecciones de manera permanente en todo el municipio, para evitar que puestos se instalen en calles que rodean edificios públicos y escuelas a menos de un radio de cincuenta metros conforme al artículo ciento veinte del Bando Municipal 2013.

Posterior a la inspección, se colocaron anuncios que comunican la prohibición del comercio móvil, ambulante, de puestos fijos o semifijos, que venden alimentos chatarra a menos de un radio de cincuenta metros, así como una sanción en caso de incumplimiento, la cual consiste en veinte días de salario mínimo vigente en esta zona económica.

Martha Arrellanes Carmona, directora de la Escuela Leona Vicario, en la colonia Laureles, dijo que estas medidas son una excelente opción “porque de alguna manera son en beneficio de nuestra comunidad escolar, pues su salud es una de las prioridades”.

Actualmente, México ocupa el primer lugar en obesidad infantil, problema que ha ido incrementando de manera alarmante en los últimos años.

De acuerdo a datos de la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición, ENSANUT, uno de cada tres adolescentes de entre 12 y 19 años presenta sobrepeso u obesidad. Esto indica, que más de 4.1 millones de escolares viven con este problema.

Por instrucciones del presidente municipal Pablo Bedolla López, se dará continuidad a los programas que beneficien de manera directa la salud e integridad de los niños ecatepequenses, promoviendo la sana alimentación y la activación física.

